
■自民党バス議員連盟幹部の先生方による松野内閣官房長官への申入れ 

 

５月２６日（金）、自民党バス議連の逢沢会長をはじめとするバス議連幹部の先生方は、去

る４月２０日（木）のバス議連総会で決議された要望決議文を松野内閣官房長官へ提出し、バ

ス路線維持に必要な額が補助される仕組みの構築、バス運転者不足対策としての外国人労

働者の活用、団体旅行の機運を高め全国旅行支援を長期継続すること、EV バス補助の大幅

増額について申入れを行いました。 

日本バス協会からも宮本副会長、齋藤労務委員長、丸山高速バス委員長、早川税制対策

委員長、西村理事、古川理事らが同行し、バス事業の窮状と要望を訴えました。 

 

【要望に行かれた先生方（順不同）】 

バス議連会長  逢沢 一郎 先生 

バス議連副会長  田村 憲久 先生 

バス議連副会長  塩谷 立 先生 

バス議連幹事長  盛山 正仁 先生 

バス議連幹事  赤澤 亮正 先生 

バス議連事務局長  武井 俊輔 先生 

バス議連事務局次長 宮内 秀樹 先生 

バス議連事務局次長 堀内 詔子 先生 

 

 

  

（逢沢会長から松野官房長官へ要望決議文の手交） （松野官房長官への申入れ） 

 

 

                  




